

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 29. Januar 2026

## Musik für Herz und Hoffnung - 800 Euro für den guten Zweck

Mit einem stimmungsvollen Weihnachtskonzert begeisterte die Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen am 20. Dezember zahlreiche Besucherinnen und Besucher in der St.-Kilians-Kirche. Unter der musikalischen Leitung von Musikdirektor Alexander Schadt stand der Abend ganz im Zeichen des Mottos „Friede – Freude – Besinnlichkeit“.



*Musikdirektor Alexander Schadt und Daniel Mäder  
mit einer Vertreterin des Ambul. Kinder- und Jugendhospizdienstes  
bei der Spendenübergabe*

In der festlich geschmückten Kirche bot das Orchester ein abwechslungsreiches Programm, das von stillen, nachdenklichen Klängen bis hin zu mitreißender Weihnachtsfreude reichte. Werke wie „Mentis“, „A Medieval Christmas“ oder der gefühlvolle Abendsegen aus „Hänsel und Gretel“ luden zum Innehalten ein. Internationale Weihnachtsklassiker wie „Somewhere in My Memory“, „Feliz Navidad“ und „Happy Christmas“ sorgten für Wärme, Erinnerungen und spürbare Freude im Kirchenraum.

Zum Abschluss erklang mit „Auld Lang Syne – Nehmt Abschied, Brüder“ ein musikalischer Dank an das Publikum, das den Abend mit langanhaltendem Applaus würdigte.

Das Konzert stand ganz im Zeichen des guten Zwecks: Insgesamt kamen **800 Euro** an Spenden für den Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst im Taunus zusammen, der Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen begleitet. Die Musikerinnen und Musiker zeigten sich dankbar über die große Unterstützung und das Zeichen der Solidarität – ein Abend, der musikalisch wie menschlich lange nachwirken wird.

Foto: *KdFFW Mainflingen*